

みんなとともに笑顔いっぱい — 創立百周年 その先の未来へ みんなとともにスマイルミッション —



みんなとともに



先週、学校保健委員会が行われました。その内容は、3月の学級懇談会の際に、会に参加した学年委員の方から報告されます。詳しくはそちらに譲りますが、「むし歯の治癒率」「肥満の解消」等について大きな成果がありました。子どもの「体」がよい状態にあることをうれしく思っています。これからも「家庭」と「学校」が一緒になって、「健やかな体と心づくり」に取り組んでいきましょう。



「各種工事」が始まります。

校舎内外の環境を整えるため、市教育委員会等へこれまで要望を伝えてきました。お陰様で、次の工事が行われることとなりましたので、お伝えします。

◇ 「体育館の天井」の修繕工事

これまで学校評価等の際に、保護者の方から繰り返し指摘を受け、その都度市の担当者には伝えてきましたが、やっと直してもらえることになりました。

卒業式は、今よりも「きれいな体育館」になっていることと思います。

なお、「照明の球切れ」も数力所ありましたので、足場を組んだこの機会に取り替えることになっています。

<工事期間> 令和2年2月17日(月)～2月20日(木)

◇ 「校庭西側ブロック」の撤去工事

校庭西側に一部ブロックの残っているところがあり、倒壊も心配されましたが、この度撤去できることになりました。撤去後は新たな塀ができることとなります。

<工事期間> 令和2年2月7日(金)～3月17日(火)



※ 樹木も整備したいと考え要望をしているところですが、予算的に難しいものがあるようです。引き続き「お願い」をしていきたいと考えています。

「文集 すかわ」の作成作業、順調に進んでいます。

協力いただいた保護者の皆様、「入力作業」ありがとうございます。
現在は、「若者サポートステーション」の協力を得て、「印刷作業」を行っているところです。

なお、「丁合作業」を次のとおり行いますので、協力をお願いいたします。

(調査で「協力できる」と回答いただいた方に、改めて文書でお願いをします。)

<丁合作業> 【日時】 令和2年2月27日(木) 午後2時～3時30分
【場所】 本校 理科室(中校舎 2階)

【校長のつぶやき】 その27 「個別最適化された学び」

「子ども一人に1台のパソコンやタブレットが整備される」というニュースがあった。国の「GIGA スクール構想」によるもので、その目的は「個別最適化された学び」を実現することである。

「個別最適化」という言葉をよく聞くようになった。個々のタブレット端末から収集される教育データは「AI(人工知能)」で分析され、個々の指導にフィードバックされる。もしかすると、一人一人の学習する内容もその子に合わせたものになるのかもしれない。学校教育の転換点が「今」だったと後から振り返ったときに思うのだろう、という予感がする。

本校の教育目標は「みんなとともに」である。そのような時代が来たとしても、「学び合う姿」「認め合う姿」「高め合う姿」は大切にしていきたいものだと考えている。